

PARTISIPASI MASYARAKAT DALAM PELAKSANAAN PERMENHUB RI NOMOR PM 65 TAHUN 2020 TENTANG KEBIJAKAN KONVERSI MOTOR KE MOTOR LISTRIK DI KOTA BANJARBARU

Susi Minarti¹, Sitna Hajar Malawat², Junaidy³

¹ Ilmu Administrasi Publik, Fisip, Uniska, NPM. 19 12 0132

² Ilmu Administrasi Publik, Fisip, Uniska, NIDN. 11 1305 9101

³ Ilmu Administrasi Publik, Fisip, Uniska, NIDN. 11 0208 8702

Email: Susiminarti80@gmail.com

ABSTRAK

Susi Minarti, NPM. 19120132, 2023 “Partisipasi Masyarakat Dalam Pelaksanaan PERMENHUB RI Nomor PM 65 Tahun 2020 Tentang Kebijakan Konversi Motor Ke Motor Listrik Di Kota Banjarbaru” Bimbingan Ibu Sitna Hajar Malawat sebagai Pembimbing Utama dan Bapak Junaidy sebagai Pembimbing Kedua.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui partisipasi masyarakat dalam pelaksanaan kebijakan peralihan ke energi terbarukan untuk transportasi termuat pada PERMENHUB RI Nomor PM 65 Tahun 2020 Tentang Kebijakan Konversi Motor Ke Motor Listrik Di Kota Banjarbaru dan mengetahui faktor kendala partisipasi masyarakat pada pelaksanaan PERMENHUB RI Nomor PM 65 Tahun 2020 Tentang Kebijakan Konversi Motor Ke Motor Listrik Di Kota Banjarbaru. Metode penelitian menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif bertujuan untuk memahami fenomena yang dialami subjek penelitian dengan cara deskripsi kata-kata dan bahasa. Data dikumpulkan dengan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Analisis data menggunakan empat alur yaitu pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa partisipasi masyarakat pada pelaksanaan PERMENHUB RI Nomor PM 65 Tahun 2020 Tentang Kebijakan Konversi Motor Ke Motor Listrik Di Kota Banjarbaru belum berjalan maksimal ditandai rendahnya partisipasi masyarakat pada pelaksanaan konversi. Berdasarkan analisis partisipasi masyarakat menggunakan teori Oakley (dalam Rahmawati, 2021) sebagai berikut : Adanya kontribusi masyarakat berkontribusi ditandai adanya masyarakat sebagai penyedia motor listrik dan bengkel yang melakukan konversi, Adanya Pengorganisasian belum berjalan efektif karena minim informasi masyarakat tentang konversi, Peran dan Aksi Masyarakat sebagai pengguna belum maksimal karena sarana dan prasarana belum memadai, Motivasi Masyarakat dalam konversi belum sepenuhnya memiliki dorongan atau rasa keinginan konversi motor listrik karena ketidakmampuan masyarakat dan Tanggung Jawab Masyarakat dikota Banjarbaru memiliki rasa tanggung jawab dengan memahami taat peraturan yang berlaku. Dan Faktor kendala Pelaksanaan berdasarkan analisis penelitian pada Adanya Kontribusi, masyarakat terkendala dengan ketidakmampuan masyarakat, Adanya Pengorganisasian terkendala kurang informasi pada pelaksanaan konversi, Peran dan Aksi Masyarakat terkendala sarana dan prasarana belum memadai, Motivasi Masyarakat terkendala kemampuan masyarakat berbeda-beda, Tanggung Jawab Masyarakat memahami peraturan namun tentang pelaksanaan konversi masyarakat minim informasi.

Kata kunci : Partisipasi, Masyarakat, Kebijakan, Konversi Motor

REFERENSI

- Fiantika, F. R. Dkk. 2022. *Metodologi Penelitian Kualitatif*. Jl. Pasir Sebelah No. 30 Rt 002 Rw 001 Kelurahan Pasie Nan Tigo Kecamatan Koto Tengah Padang Sumatera Barat. PT. GLOBAL EKSEKUTUF TEKNOLOGI No. Anggota IKAPI:033/SBA/2022.
- Kalsel.antarnews (2022). Banjarbaru Resmi Ibukota Provinsi Kalimantan Selatan. Diakses dari: <https://kalsel.antarnews.com/berita/312989/banjarbaru-resmi-ibukota-provinsi-kalimantan-selatan> tanggal 4 April 2023 jam 05.20 WIB.
- Kompas.com. (2023). *Mau Konversi Motor BBM Ke Listrik? Ini Rincian Biayanya*. Diakses dari: <https://amp-kompas-com.cdn.ampproject.org> tanggal 13 Februari 2023 jam 12.00 WIB.
- Kristiani, N. (2023). Dampak Berkembangnya Industri Menengah Terhadap Kesehatan Masyarakat Di Ds. Keyongan Kec. Nogosari Kab. Boyolali. *Jurnal Mahatvavirya*, 10(1), 15SS-27.
- Mentang, S. X. (2019). PERSEPSI, SIKAP DAN PARTISIPASI MASYARAKAT TERHADAP KONVERSI MINYAK TANAH KE GAS LPG (Studi di Kelurahan Taratara, Kecamatan Tomohon Barat, Tomohon). *INA-Rxiv*.
- Muhammad, E. (2022). Konsep dan kajian pemerintahan dalam partisipasi masyarakat.
- Nirmawati, N., dkk (2019). Analisis Tingkat Partisipasi Masyarakat Terhadap Pembangunan Sumber Daya Manusia Di Desa Cemba Kecamatan Enrekang Kabupaten Enrekang. *Jurnal Unigal*. Vol.5 No. 2 (hlm 1-17). Sidenreng Rappang.
- Peraturan Menteri Perhubungan Nomor PM 65 Tahun 2020 Tentang Konversi Sepeda Motor Dengan Penggerak Motor Bahan Bakar Menjadi Motor Listrik Berbasis Baterai
- PerPres Nomor 55 Tahun 2019 tentang Penggunaan Kendaraan Bermotor Listrik Berbasis Baterai (*Battery Electric Vehicle*)
- Rahmawati, R., Ansyari, M. & Mustari, N., (2021). Pengaruh Partisipasi Masyarakat Terhadap Efektivitas Program Inovasi Desa Budi Daya Jamur Tiram Di Desa Jenetaesa Kecamatan Simbang Kabupaten Maros. *Jurnal unismuh*. Vol. 2, No. 2.
- Yunengsih, S., & Syahrilfuddin, S. (2020). The Analysis if Giving Reward By the Teacher in Learning Mathematicss Grade 5 Student of Sd Negeri 184 Pekan baru. *JURNAL PAJAR (Pendidikan Dan Pengajaran)*, 4(4), 715.